

DES LYCÉENS DE JEAN-GUÉHENNO EN ALLEMAGNE, BELGIQUE ET PAYS-BAS



ÉDUCATION. Des élèves de Jean-Guéhenno en voyage linguistique. Trente-neuf élèves de bac pro commerce et restauration du lycée Jean-Guéhenno sont partis en voyage scolaire du 16 au 21 mars en Belgique, Pays-Bas et Allemagne dans le cadre du projet Trans'Europe Centre financé par la région Centre-Val de Loire. Ce dispositif permet à chaque lycéen de bénéficier d'un séjour culturel et linguistique à l'étranger. Le projet, intitulé la Table des arts, a permis aux élèves de découvrir la gastronomie à travers des oeuvres artistiques. Les élèves se sont rendus dans de nombreuses villes au cours de ce séjour : Gand, Anvers, Bruxelles (Belgique) La Haye, Gouda, Amsterdam (Pays-Bas) ou encore Nottuln (Allemagne). ■

Berry républicain 1^{er} avril 2015